

Realizarán huelga general sindicatos costarricenses



Costa Rica, 10 may (RHC) El secretario general de la Asociación Nacional de Empleados Públicos y Privados de Costa Rica, Albino Vargas, aseveró que la ley para racionalizar el gasto público constituye un llamado a la confrontación social, que no evitarán los sindicatos del país.

En declaraciones al diario La República, denunció Vargas que ese proyecto legal impulsado en el Congreso nacional por diputados de partidos opositores incrimina a los empleados públicos con el objetivo de defender los intereses corporativos, y advirtió que de implementarse ese plan los trabajadores acordaron realizar una huelga general.

También expresó el dirigente obrero la preocupación de los sindicatos costarricenses por las reglas fiscales que intentan frenar la inversión del gobierno en áreas vulnerables, como la educación y la seguridad.

Mientras el presidente Luis Guillermo Solís anunció hoy que su gobierno analiza el retorno de Costa Rica al nivel político del Sistema de la Integración Centroamericana (SICA), algo a lo que, agregó, le dará la mayor prioridad.

"Creemos que esto es importante por diferentes razones, incluida una inexorable que es que Costa Rica debe asumir la presidencia pro-tempore del SICA en enero próximo y Nicaragua debe hacerlo a fines de

junio próximo", precisó Solís en conferencia de prensa, tras el habitual Consejo de Gobierno de los martes.

Tenemos plazos perentorios para tomar decisiones y estamos en posibilidad de hacerlo, indicó y adelantó que la postura definitiva de su gobierno será consensuada y consultada con otros países de la región.

Recordó que el retiro de Costa Rica del marco político del SICA, a fines de 2015, no solo tuvo que ver con migraciones, "sino también con la inoperancia de muchos mecanismos de integración que quisiéramos fortalecer y convertir en instrumentos que potencien, precisamente, la integración regional".

Todavía tenemos mayo y junio bajo la presidencia pro-tempore de Honduras, apuntó el mandatario y añadió que este proceso debe concretarse con un diálogo entre los principales actores y desde ese punto de vista estaríamos listos para hacer algunas propuestas y veríamos como son recibidas por el resto de los estados miembros.

Este lunes la canciller hondureña, María Dolores Agüero, se reunió en esta capital con su par tico, Manuel González, para un posible retorno de Costa Rica al marco político del mecanismo de integración regional.

Al respecto, Solís reveló que esta mañana conversó con González para conocer los alcances de su diálogo con la canciller hondureña, y supo que fue una reunión muy constructiva y muy positiva.

Sostuvo que Agüero enteró al gobierno tico de un documento preliminar, de un borrador que está consultando con los demás gobiernos de la región que todavía no ha concluido, faltan dos gobiernos.

"Le pedí al señor canciller que analizara cuidadosamente la propuesta con los equipos de Cancillería, tenemos la obligación de hacerlo y queremos enriquecer esa propuesta, con nuestras propias ideas. Costa Rica no va a postergar indefinidamente su reencuentro con el SICA en el nivel político", aseguró.

El comunicado sobre el encuentro entre González y Agüero concluye con que el gobierno tico "reitera su compromiso con la integración centroamericana y su interés de incorporarse plenamente, en la medida que se logre impulsar una reforma integral para hacer más eficiente y eficaz el Sistema de la Integración Centroamericana".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/93076-realizaran-huelga-general-sindicatos-costarricenses>



Radio Habana Cuba